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POÁ: Placas da obra do novo viaduto são instaladas e serviços
serão iniciados

Mogi: Prefeitura e Santa Casa anunciam renovação de
convênio do Pronto-Socorro
Prefeito Caio Cunha anunciou a
renovação do convênio do
Pronto-Socorro da Santa Casa
de Misericórdia após reunião
com a diretoria do hospital
(Divulgação/PMMC)
A Prefeitura de Mogi das
Cruzes e a Santa Casa de
Misericórdia anunciaram a
renovação do convênio do
Pronto-Socorro. O prefeito Caio
Cunha recebeu, na quarta-feira
(06/07), o provedor José Carlos
Petreca e a mesa diretiva do
hospital, para discutir as
principais dificuldades do
serviço e estratégias para
garantia de assistência aos
mogianos. “Nós e a Santa
Casa temos trabalhado por
algo em comum: a saúde das
pessoas de Mogi das Cruzes.

Estamos unindo forças para
superar um problema muito
sério, que é a superlotação
tanto no Pronto-Socorro da
Santa Casa quanto nas UPAs e
o nosso compromisso é de um
trabalho conjunto para melhorar
a saúde de nosso município. É
por isso que vamos pleitear
junto ao Governo do Estado
soluções para ampliar os
atendimentos e já fizemos,
inclusive, um ofício solicitando a
reabertura do atendimento
'porta aberta' do Pronto-Socorro
do Hospital Luzia de Pinho
Melo”, informou o prefeito.
O novo convênio será válido por
12 meses (a partir de 29 de
agosto) e o valor será o mesmo
teto de R$ 2,21 milhões por
mês – cerca de R$ 1 milhão a

mais que o repasse mensal
que era efetuado até o final de
2021. Vale lembrar que, no ano
passado, a Administração
Municipal promoveu dois
aumentos nos recursos
repassados para o serviço de
Pronto-Socorro da Santa Casa.
Em maio de 2021 houve um
reajuste no convênio anterior,
passando de R$ 900 mil para
R$ 1,2 milhão/mês e, em
dezembro, o novo acordo
estipulou teto de R$ 2,2 milhões
mensais. O Plano de Trabalho
do Pronto-Socorro também
será inalterado, permitindo a
continuidade de melhorias no
atendimento prestado à
população, como incremento
de equipes assistenciais,
inclusão de medicamentos,

exames e serviços específicos.
O Pronto-Socorro da Santa
Casa de Misericórdia funciona
24 horas por dia, sete dias por

semana, e atua nas áreas de
clínica médica, pediatria,
obstetrícia, ortopedia,
anestesiologia, fisioterapia,

avaliações médicas em
neurologia clínica, cirúrgica e
cardiologia e pequenos procedi-
mentos cirúrgicos.

Desde quarta-feira (20/07), os
equipamentos de fiscalização
eletrônica de Mogi das Cruzes
iniciarão o período de uma
semana para adaptação dos
motoristas. Os aparelhos estarão
em funcionamento, mas sem
gerar autuações até o dia 26. A
fiscalização efetiva começará no
dia 27 de julho, quando os
condutores que cometerem

Período de adaptação da fiscalização eletrônica, sem multas
infrações de trânsito passarão a
ser multados. Nos locais em que
os equipamentos foram instala-
dos, a Secretaria Municipal de
Mobilidade Urbana implantou
faixas para alertar sobre o início
do período de adaptação e a
data de começo da fiscalização.
Além disso, todos os locais
receberam sinalização específi-
ca. A secretária lembrou ainda

que, diferentemente do que
ocorria anteriormente, a
Prefeitura fez a contratação de
serviços de tecnologia a serem
utilizados na mobilidade urbana
do município. Dentro deste novo
conceito, a fiscalização eletrôni-
ca é apenas uma parte deste
trabalho, e não mais o único
serviço prestado. O fornecimen-
to de soluções de inteligência

viária, câmeras de
monitoramento viário, painéis
para alertas e mensagens para
os motoristas, tecnologia para o
transporte coletivo e a operação
de uma central informatizada de
trânsito, estão dentro da nova
contratação que, entre outras
ações previstas, trará a
modernidade, a atualização
tecnológica e a agilidade

necessárias para uma gestão
inteligente e inclusiva da
mobilidade urbana.
Fiscalização
Ao todo, 30 locais receberam os
equipamentos, número menor
que o do contrato anterior, que
era de 32. Estes pontos foram
definidos após análise e estudos
técnicos, que levam em conta
fatores como acidentalidade,

potencial de risco, característi-
cas das vias, fluxo de veículos e
pedestres, entre outros. Em sua
maioria, os pontos em que os
equipamentos estão sendo
implantados já contavam com
fiscalização eletrônica anterior-
mente. Outra novidade impor-
tante é que o novo contrato não
terá a utilização de equipamento
estático, popularmente conheci-
do como “radar móvel”.

A Prefeitura de Poá, por meio da
Secretaria de Obras Públicas,
realizou na terça-feira (12/07), a
instalação das placas contendo
as informações sobre a obra de
construção do novo viaduto, na
região central da cidade. A ação
foi o último passo para a retoma-
da dos serviços que têm como
finalidade desafogar o tráfego de
veículos no viaduto “Tancredo
Neves”, único meio de transposi-
ção entre os lados norte e sul da
cidade e que já não comporta a
demanda diária. “Poá é a única
cidade da região que é ‘cortada’
pela linha férrea da CPTM e que
conta apenas com um meio de

transposição entre os lados
norte e sul, já que Ferraz de
Vasconcelos, Suzano e Mogi das
Cruzes contam com, no mínimo
duas transposições. É um
problema histórico que nos
últimos anos, principalmente
com a implantação da rodovia
Padre Eustáquio (acesso à
rodovia Ayrton Senna) e a alça
de acesso ao Rodoanel, foi se
agravando a ponto de hoje,
mesmo fora dos horários de
pico, ser normal ter trânsito lento
no viaduto por causa do grande
fluxo de veículos”, enfatizou o
secretário de Obras Públicas,
Ricardo Leão. A instalação das

placas é o último ato antes da
retomada do projeto que é
considerado de extrema
importância para o desenvolvi-
mento da cidade. Já nos
próximos dias, a construção terá
início de fato com a instalação
do canteiro de obras na avenida
Leonor Bolsoni Marques, onde
será feita a limpeza do local e a
recolocação dos tapumes para
isolamento da área.
A obra está orçada em R$
12.062.681,92, sendo que deste
valor, a prefeita Marcia Bin
conseguiu firmar um convênio
com o Governo do
Estado, conquistando para a

Municipalidade o valor de R$ 12
milhões para o reinício dos
serviços (o restante é proveni-
ente de recursos próprios).
“A cidade não tem condições
financeiras de arcar com uma
obra deste porte e, por isso, o
trabalho feito pela prefeita se
torna ainda mais importante.
Desde o início da gestão, ela
tem realizado inúmeras reuniões
em busca de recursos, tanto
federal quanto estadual para
concluir a obra e ela teve êxito
em garantir para a cidade
99,48% do valor total, ou seja,
vamos concluir uma obra
fundamental para o futuro da

cidade, tão esperada
pela população com
custo praticamente zero
para os cofres munici-
pais”, destacou o
secretário. Para a chefe
do poder Executivo, a retomada
da construção do viaduto é a
transformação de um sonho em
realidade, principalmente pelo
cenário financeiro caótico que a
administração municipal foi
encontrada no início de 2021.
“Com o atual orçamento da
cidade já é impossível realizar
esta obra com recursos própri-
os, mas diante dos inúmeros
problemas encontrados quando

assumi a gestão, a retomada
dos serviços se tornou um
desafio ainda maior. Foi um ano
e meio de trabalho árduo, de
muitas reuniões e pedidos e
agora, finalmente, vamos
finalizar a construção do viaduto
e proporcionar uma grande
melhoria na questão da
infraestrutura e mobilidade
urbana de Poá”, afirmou Marcia
Bin.
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EDITORIAL

Edmara Martins Soares

ITAQUÁ:  Deputado
Federal Marcos Pereira
destina mais de R$1,5
milhão para a cidade

ARUJÁ : DÁ INÍCIO AO PLANO
MUNICIPAL DE FISCALIZAÇÃO DE
ÁREAS DE RISCO

São Paulo: Prefeitura inaugura
unidade móvel de direitos
humanos dentro de SIAT
Emergencial
Como parte das ações integradas
de atendimento à população de
rua que faz uso abusivo de álcool
e outras drogas, a Prefeitura
inaugurou na quarta-feira (13),
uma unidade móvel da Secretaria
Municipal de Direitos Humanos e
Cidadania (SMDHC) dentro do
Serviço Integrado de Acolhida
Terapêutica (SIAT) Emergencial,
implementado dia 17 de maio na
Rua Helvetia, 876, com serviços de
saúde e assistência social.
A unidade móvel integra o Centro
de Promoção e Defesa dos
Direitos da População em Situa-
ção de RUA (CPD), inaugurado
em agosto de 2021 para oferecer
atendimento técnico
multidisciplinar nas áreas de
serviço social, psicologia e direito,
além de atividades formativas tanto
para a população em situação de
rua, quanto para servidores e
contratados da Prefeitura. Com
capacidade para atendimento à
pessoa com deficiência, o CPD
possui uma sala para escutas
qualificadas e pode oferecer até

três atendimentos iniciais de
modo simultâneo. A previsão é de
que a unidade permaneça no
SIAT Emergencial por cerca de
30 dias realizando o acolhimento
de demandas e a busca ativa
para atendimento técnico especi-
alizado.
O número de pessoas atendidas
no CAPS IV aumentou 31% de
janeiro para junho. Foram 453
pacientes em janeiro e 592
pacientes em junho.
Essa ampliação dos atendimentos
e tratamentos está diretamente
vinculada à redução das concen-
trações e à dispersão dos usuári-
os.
Sobre a concentração de pesso-
as é possível identificar uma clara
redução a partir da implantação
do Programa Redenção em 2017.
Em 2016, estima-se 4.000 pesso-
as consumindo drogas na
Cracolândia.
Se somarmos todas as pequenas
concentrações do território,
temos uma média de 687 pessoas
no mês de junho.

A Prefeitura de
Arujá está elabo-
rando o Plano
Municipal de
Fiscalização de
Áreas de Risco.
Houve no último
dia 05 uma
reunião com o
Grupo de Atuação
Especial de

Defesa do Meio Ambiente
(GAEMA), do Ministério Público,
buscando parceria para desenvol-
vimento do plano pioneiro na
região e visa buscar medidas
para o controle do uso e ocupa-
ção do solo em área urbana,
integrando as Secretarias Munici-
pais de Planejamento, Serviços,
Meio Ambiente e Segurança
Pública, evitando assim situações
de risco, por meio de um planeja-
mento de fiscalização
multidisciplinar em áreas vulnerá-
veis ao risco.
Os estudos estão sendo realiza-
dos levando em conta os declives
de solo, relevo, geologia e áreas
preocupantes em relação a
precipitações de chuvas e possí-
veis deslizamentos, em conformi-
dade com os demais planos
municipais, como o Plano de
Drenagem e o de Contingência,
estes já concluídos pela gestão.
A parceria com o GAEMA já
gerou avanços, como a sistemati-

zação de trabalho da equipe
técnica municipal, com a delega-
ção de atividades a serem executa-
das pela fiscalização, em relação
às medidas que devem ser toma-
das nas áreas de risco. Além
disso, a Prefeitura também tem
parceria com o Instituto de Pesqui-
sa Tecnológicas (IPT), que auxilia
na elaboração de uma atualização
do Plano de Redução de Riscos,
este para áreas onde já haviam
sido detectados riscos, que enca-
minhará as equipes para o acom-
panhamento e controle de medidas
para evitar desastres ao meio
ambiente e às pessoas.
Participaram da reunião a secretá-
ria-adjunta de Assuntos Jurídicos,
Kiciana Francisco Ferreira Mayo,
e Nilma Domingues da Costa, da
Secretaria de Planejamento,
representando a Prefeitura de
Arujá. Pelo Ministério Público, o
geólogo Paulo Fernando Brandão,
e a promotora Joana Franklin de
Araujo.

Ribeirão Pires :Volpi anuncia
pacote de R$ 118 milhões
em obras
O prefeito de Ribeirão Pires, Clovis
Volpi, acaba de anunciar um pacote de
investimentos que gira em torno de R$
118 milhões em obras. Entre as
intervenções estão o tão sonhado
viaduto que vai ligar o Centro Alto à
Avenida Valdírio Prisco, Infraestrutura
Viária com o Programa Nossa Rua,
pavimentação asfáltica de Ouro Fino,
construção do ginásio de esportes
para 2500 espectadores, novo campo
com gramado sintético no Centro
Técnico de Treinamento, CTT Ouro
Fino, reforma e iluminação da Vila do
Doce, bem como a reforma e
revitalização dos Mirantes São José e
Santo Antônio. O anúncio aconteceu
há pouco no plenário da Câmara
Municipal e contou coma presença de
vereadores e de todo o secretariado.
Em seu discurso, Volpi falou da
necessidade de pensar a cidade para
o futuro e que essas obras fazem
parte desse processo.
Todas as intervenções anunciadas
têm a parceria do governo do Estado
e contrapartida da prefeitura. A
pavimentação na região de Ouro Fino

conta com verba oriunda de Brasília.
As licitações devem ser finalizadas
até o dia 31 de julho.
Anúncios feito pelo prefeito:
Viaduto – R$ 51 milhões - O projeto
prevê que o viaduto conecte as
avenidas Santo André e Humberto de
Campos com as avenidas Capitão
José Gallo e Prefeito Valdírio Prisco,
sobrepondo a linha da Companhia
Paulista de Trens Metropolitanos
(CPTM).
Programa Nossa Rua – R$ 24
milhões - vai ampliar a quantidade de
ruas asfaltadas e recapeadas por
toda a cidade.
Pavimentação de Ouro Fino – R$
21 milhões – toda a região será
beneficiada com asfalto.
Ginásio de Esportes – R$ 11
milhões - o projeto prevê a construção
do Ginásio Valentino Redivo, na Vila

Gomes, com capacidade de acomodar
2500 pessoas e receber grandes
eventos esportivos.
Morro Santo Antônio – R$ 5,2 milhões
- o projeto prevê a revitalização do
local, com construção de deck avan-
çando sobre o morro, visão 180 graus e
construção de restaurante.
CTT Ouro Fino – R$ 2,5 milhões –
construção de campo com grama
sintética e revitalização.
Reforma da Vila do Doce – R$ 2,1
milhões – reforma geral, novo conceito
arquitetônico e nova iluminação.
Mirante São José – R$ 1,6 milhão –
revitalização do local, com construção
de deck avançando sobre o morro,
visão 180 graus, construção de um
espaço para food truck.
Asfalto em Ouro Fino - R$ 21 milhões
- asfaltamento de diversas vias da
região de Ouro Fino, sobretudo vias de
terra.

Fotos: Alexandre Henrique

Secretário de Governo Marcello
Barbosa foi o articulador destes
recursos
O deputado federal Marcos
Pereira (Republicanos),
presidente nacional do partido,
destinou ao município de
Itaquaquecetuba, um total de
R$1.588.537,48 para diversas
áreas, firmando uma importan-
te parceria pelo desenvolvimen-
to da cidade.
Em contato com o prefeito
Eduardo Boigues (PP), por

intermédio do Secretário de Governo e
Obras, Marcello Barbosa (Republica-
nos), o deputado enviou R$500.000,00
para custear despesas de média e alta
complexidade da saúde, reforçando o
apoio de Marcos Pereira ao desenvolvi-
mento de ações promovidas pela
administração, R$250.000,00 para o
desenvolvimento social, garantindo o
apoio à comunidade no enfrentamento
de suas dificuldades, além disso,
entregou uma Motoniveladora avaliada
no valor de R$638.537,48, para
reforçar as obras de infraestrutura de
Itaquá, especialmente em obras viárias
e manutenção de estradas. Neste ano
indicou mais R$ 200.000,00 para
custear o Programa Alimenta Brasil no
município.

Marcos Pereira, viabilizou com
Marcello Barbosa, uma agenda com a
Secretária Nacional de Mobilidade e
Desenvolvimento Regional e Urbano,
Sandra Maria Santos Holanda, que
recebeu o prefeito Eduardo Boigues
em Brasília, para discutir a implanta-
ção de um Terminal Urbano, ao lado
da Estação de Itaquaquecetuba.
Os recursos enviados ao município
chegaram em um momento crucial
para que o governo pudesse enfrentar
os desafios, dando nova cara ao
município que se tornou um canteiro
de obras e a cada dia mostra novos
resultados beneficiando a população
e manter o diálogo permanente com a
administração municipal é compro-
misso do deputado federal.

Ser educado é muito importante para
a nossa vida social e empresarial,
mas às vezes isso pode causar

Todos têm o direito ao respeito!
constrangimento aos outros ou a nós
mesmos. A regra essencial é mostrar
respeito. Cortesia significa ter respeito,

mas para respeitar os outros você
deve primeiro aprender a fazer isso
com você mesmo.
O desenvolvimento de um forte senso
de respeito próprio pode ajudá-lo a
atingir seu potencial, a cultivar relacio-
namentos saudáveis e a fazer com
que todas as pessoas ao seu redor o
vejam como alguém digno de respeito ,
uma pessoa agradável e bem querida
no meio dos amigos e do trabalho.
A maneira com a qual lidamos com os
outros é como um espelho e, se
queremos ser respeitados, devemos
agir de maneira gentil, ninguém
merece o desprezo ou indiferença.
Quando você faz uma promessa, gera
no outro uma expectativa, por isso é
fundamental que reflita antes de
prometer qualquer coisa, para se

certificar de que realmente será
capaz de cumprir. Evite selar compro-
missos quando estiver sob fortes
emoções, porque os excessos
prejudicam o julgamento racional,
prefira refletir com cautela para não
decepcionar os outros e a si mesmo.
Lembre-se sempre que o respeito é
primordial, é a base de qualquer
relação.
Portanto seja mais coerente em suas
ações, para que possa ter um
crescimento em todas as áreas.
Segundo o velho mais verdadeiro
ditado: " O mundo dá muitas voltas",
Reflita em suas atitudes e depois me
diga se não é verdade o que estou te
falando.
DEUS abençoe a todos.

A Secretaria de Políticas para Mulheres
de Itaquaquecetuba iniciou o projeto de
atendimento à estrangeiras em
parceria com a Associação de Mulhe-
res Imigrantes Luz e Vida. O objetivo é
dar assistência para vítimas de
violência por meio das associações.
A associação atende imigrantes de
várias nacionalidades em 18 cidades,
sobretudo aquelas que trabalham na
confecção de roupas. O trabalho em
conjunto vai proporcionar o atendimen-

Secretaria de Políticas para Mulheres de Itaquá
inicia projeto para atender imigrantes

to humanizado e as orientações
jurídicas necessárias.
"Não importa de onde as mulheres
vieram. Se o caminho para ajudá-las
são as associações, então podem
contar com a gente", acrescentou o
prefeito Eduardo Boigues. As entida-
des e associações interessadas em
conhecer o trabalho da pasta podem
entrar em contato pelo (11) 4753-5291
de segunda a sexta-feira, das 8h às
17h.
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Ferraz: Prefeitura apresenta novos veículos à população

Suzano: Prefeito acompanha funcionamento do
1º Hospital de Cirurgias

Guararema: passa a integrar a Associação dos Municípios de
Interesse Turísticos do Estado de São Paulo

O prefeito Zé assinou na tarde
de  quarta-feira (13) o termo de
adesão à Associação dos
Municípios de Interesse Turísti-
cos do Estado de São Paulo
(Amitesp). Com intuito de

unificar, dar suporte e estrutura
às cidades assim intituladas, a
associação tem sua
representatividade reconhecida
pelo Governo do Estado de São
Paulo e seu principal objetivo é

a defesa dos interesses de tais
municípios junto aos órgãos
superiores em qualquer esfera
de poder.
Além do prefeito Zé, participa-
ram do evento de assinatura o
secretário municipal de Cultura e
Turismo, Mateus Sartori, a
diretora de Planejamento,
Gestão e Políticas Públicas para
o Turismo, Elizângela Barbosa, o
presidente da Amitesp, Murilo
Pinheiro, a diretora técnica da
Associação, Waldirene Ricanelo
e o engenheiro da Amitesp,
Estevão da Silva de Sousa.
As orientações que serão
fornecidas para Guararema por
meio da Amitesp, permeiam duas
esferas: após a titulação de
Município de Interesse Turístico
(MIT), com a disponibilização da

equipe técnica da associação
para auxiliar o município no
trâmite dos projetos, e, com
ajuda técnica para que
Guararema seja elevada à
Estância Turística.
São oferecidas também diversas

capacitações coletivas e
individuais que colaboram na
estruturação da atividade
turística das localidades,
habilitando os municípios para o
melhor desenvolvimento do seu
potencial. Tal trabalho se dá

através de parcerias firmadas
com instituições como a CNTur,
Universidades Federais e
Estaduais, a CPOS, dentre
outras, que resultam em cursos
e workshops oferecidos gratuita-
mente aos associados.

Foto: Laura Ramos - Secom FerrazUma nova frota de veículos que
serão utilizados para benefício
da cidade de Ferraz de Vascon-
celos foram apresentados na
sexta-feira, 1, na Praça dos
Trabalhadores no Centro.
Ao todo, dezesseis novos
equipamentos adquiridos numa
parceria entre Prefeitura e
Governo do Estado já começa-
rão a circular e irão beneficiar
as áreas de infraestrutura,
saúde, meio ambiente, segu-
rança, educação e muito mais.
Entre os veículos estão
ambulâncias,
retroescavadeiras, motonivela-
doras, viaturas para a Guarda
Civil Municipal (GCM), motos e
caminhões.
A prefeita Priscila Gambale

compareceu ao evento e falou
sobre os benefícios da parceria
entre Prefeitura e Estado.
“O bom relacionamento
existente entre o município e o
Governo do Estado tem dado
bons frutos e a população de
Ferraz de Vasconcelos tem
sido beneficiada”, disse
Gambale.
Em janeiro de 2021 a Prefeitura
contava com 90 carros ativos e
200 sem condições de uso,
hoje a administração possui
135 veículos ativos e os
veículos inúteis foram leiloados
trazendo uma arrecadação de
aproximadamente R$ 1 milhão
para o município e uma
economia em torno de R$ 400

mil ano por conta de documen-
tação que não será mais
necessária.

A apresentação contou com a
participação de secretários
municipais e dos vereadores

Flávio Batista de Souza,
o Inha, Alexandro Teteco,
Neto do Cambiri, Juca do São

Judas, Valtinho do Som e Álvaro
Costa, o Kaká.
Texto: Jucelio Salvador

O prefeito Rodrigo Ashiuchi e o
secretário municipal de Saúde,
Pedro Ishi, estiveram na manhã
de terça-feira (12/07) no
Hospital Auxiliar das Clínicas
(HC) de Suzano. Na ocasião,
as autoridades acompanharam
o funcionamento do 1º Hospital
de Cirurgias do Estado de São
Paulo, localizado no bloco C do
complexo, que já contemplou
mais de 200 pessoas neste
mês.  Acompanhados do
diretor-executivo do HC,
Eduardo Santocchi; da coorde-
nadora da unidade, Carolina
Paschoal; do diretor-clínico do
hospital, Antônio Yoti Sakotani;
do médico-responsável pelo
Bloco C do HC, Pablo Manoel
Bandeira; e do coordenador de
Enfermagem da Prefeitura de
Suzano, Matheus Miyake,
Ashiuchi e Ishi conheceram de

Crédito das Fotos: Wanderley Costa/Secop Suzano

perto o trabalho da nova
unidade.
De acordo com a equipe
técnica do Hospital, em 12 dias,
o local já recebeu mais de 200
pacientes, que passaram pelo
pré-operatório, que consiste em
consultas com cirurgião,
anestesista e cardiologista,
bem como em exames
laboratoriais e de imagem.
“Após as etapas de consultas e
exames, os pacientes são
chamados para a cirurgia”,
informou Carolina.
Encaminhados via Central de
Regulação de Oferta de
Serviços de Saúde (CROSS),
os pacientes são
prioritariamente de Suzano e
das cidades do Alto Tietê. “Por
dia, estão vindo cerca de 25
pessoas para o pré-operatório.
Já para as cirurgias, nossa

expectativa é de realizar 16 por
dia. Tudo isso graças a uma
estrutura de qualidade, com
duas salas de cirurgia, dez
leitos de recuperação, dez de
enfermaria de retaguarda e três
de pré-operatório, com uma
equipe de quase cem pessoas,
entre corpo médico, equipe de
assistência e administrativo”,
continuou a coordenadora do
HC.  Ainda na visita, a direção
do Hospital de Cirurgias
informou o chefe do Executivo
suzanense de que, com as
realizações do pré-operatório, a
unidade já começa a realizar as
cirurgias nesta quarta-feira (13/
07). “Recebemos essa grande
novidade, de que a primeira
cirurgia já será realizada em 13
de julho. Inclusive, mesmo
depois dos procedimentos, os
pacientes têm retorno médico

no próprio HC”, informou o
secretário municipal de Saúde.
Na sala de espera, o prefeito
conversou com a paciente
Francisca da Cunha, de 73
anos. Moradora da região, ela
estava acompanhada de sua
filha Cláudia da Cunha aguar-
dando ser chamada para a fase
final do pré-operatório. “Não
conhecia essa estrutura e achei
o hospital muito bonito. Por
aqui, estou fazendo todos os
exames e consultas do pré-
operatório. Foi tudo muito
rápido e agora estou tranquila e
feliz para fazer a minha
cirurgia”, disse.
Em sua fala, o prefeito Rodrigo
Ashiuchi reforçou a importância
do Hospital para Suzano e
região. “Essa unidade aberta
traz mais dignidade às famílias,
contemplando mensalmente

400 pacientes, não só com a
cirurgia, mas com uma
checagem completa, incluindo
exames laboratoriais, de
imagem e retorno ao médico
pós-cirurgia. Quero agradecer a
todos os cem profissionais que
atuam no local, ao passo em
que agradeço o empenho dos
deputados estaduais André do
Prado e Estevam Galvão de

Oliveira e do deputado federal
Marcio Alvino, dos vereadores
de nossa cidade e de todos os
prefeitos que integram o
Condemat (Consórcio de
Desenvolvimento dos Municípi-
os do Alto Tietê). Também
registro minha gratidão ao
secretário estadual de Saúde,
Jean Gorinchteyn, e ao gover-
nador Rodrigo Garcia”, finali-
zou.

A  lei municipal 5.360/2022,
publicada em  7 de julho, que
institui no calendário oficial de
Suzano o Dia Municipal dos
Colecionadores, Atiradores e
Caçadores (CAC's), a ser
comemorado anualmente no
dia 9 de julho, e reconhece no
município como atividade de
risco a prática esportiva dos
CAC's. A legislação é de autoria

Agora é Lei: O Dia Municipal dos
Colecionadores, Atiradores e
Caçadores (CAC's), de autoria da
vereadora Gerice Lione

da vereadora
@gericelione (PL), a
esposa do Prefeito da
Academia.
Na justificativa do projeto,
a parlamentar explica que
os CAC's "em sua
maioria são praticantes
de tiro desportivos" e
"disputam campeonatos
locais, brasileiro e
mundial, devidamente
vinculados ao Exército
Brasileiro".
Segundo a vereadora,

"os CAC's são apreciadores do
que fazem, são disciplinados,
unidos e buscam cada vez
mais acabar com o rótulo
negativo que se vincula à
questão relacionada às armas
de fogo". De acordo com
Gerice, eles utilizam "apenas
armas legalmente adquiridas e
devidamente registradas no
sistema vinculado ao Exército

Brasileiro", que é o Sistema de
Gerenciamento Militar de Armas
(Sigma) - um banco de dados
responsável por manter
atualizado o cadastro das
armas registradas.
"São pessoas com conduta
íntegra, pois para conseguir o
deferimento do registro, é
necessário possuir bons
antecedentes criminais,
residência fixa, renda compro-
vada e ser maior de idade",
esclarece a vereadora, desta-
cando que só podem ter armas
de fogo maiores de 25 anos.
O 9 de julho foi escolhido como
Dia Municipal dos CAC's
porque é nesta data que se
comemora o Dia da Revolução
Constitucionalista de 1932 ou o
Dia do Soldado
Constitucionalista. "Os colecio-
nadores, atiradores e caçado-
res também comemoram esta
data para falar da liberdade de
suas atividades", afirma Gerice.
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Ideias de vestido bodycon para usar
em qualquer ocasião

O vestido bodycon é aquele
modelo bem justo ao corpo,
deixando as curvas em
evidência. É uma tendência
sexy que ganhou espaço nos
looks de todas as estações.
Ele pode aparecer nos mais
diversos tecidos e comprimen-
tos: curto, midi ou longo. A
peça, que deixa o corpo
parecendo que foi embalado à
vácuo, pode ser um pouco
polêmica, mas, ao ser combi-

nada com itens românticos,
deixa o look menos ousado.
1. O vestido bodycon pode
aparecer em várias versões
2. Em cores mais neutras,
como o marrom
3. Ou versões mais ousadas,
cheias de glitter
4. Também é possível se jogar
nos coloridos que trazem
personalidade para seu estilo
5.  O vestido bodycon com
estampa fica lindo

6. Se esfriar mais, um casaco
deixa o look quentinho
7. O vestido bodycon preto
ressalta a sensualidade
8. Um vestido simples + salto
alto = elegância
9. O vestido bodycon longo
ressalta o melhor do corpo
10. A cintura bem marcada
confere sensualidade ao look
11. O vestido bodycon modela
bem o corpo
12. E, ao brincar com fendas,

deixa o look divertido
13. No estilo slip dress, ele é
sexy e cheio de personalidade
14.. Um mix de cores deixa o
look megaelegante
15. O único limite é sua
criatividade
O vestido bodycon é mega
versátil e pode compor looks
dos mais diferentes estilos,
sempre com aquele toque um
pouco mais sexy por ser bem
justo ao corpo. Se você ama

essa peça, também pode
gostar do vestido com fenda,
outro clássico da sensualidade

e elegância entre os vestidos.
Fonte: Marianna Moreno

Que tal suavizar linhas de
expressão e rugas sem cirurgia
plástica?

Mas afinal, o que é
ginástica facial?
Quais os seus
benefícios?
Também chamada
de lifting facial

natural, trata-se de um método
alternativo de beleza que
fortalece a musculatura do
rosto, ativa a circulação
sanguínea local e melhora a

Ginástica facial: benefícios e por que fazê-la
firmeza da pele. Por meio de
exercícios específicos, é
possível esculpir o contorno do
rosto de maneira natural.
Ademais, a técnica também
pode ser aplicada para:
"Estimular a produção de
colágeno;
"Melhorar a oxigenação,
oferecendo mais vitalidade à
pele;
"Reduzir "pés de galinha" e
"bigode chinês";

"Suavizar olheiras;
"Levantar as pálpebras;
" Definir as maçãs do rosto
e o queixo;
"Aumentar os lábios.
Ginástica facial: benefícios
comprovados cientificamente.
Uma pesquisa realizada pela
Universidade de Northwestern e
publicada na revista JAMA
Dermatology, comprovou
cientificamente os benefícios do
método de

rejuvenescimento.
Participaram do estudo mulhe-
res na faixa etária de 40 a 65
anos.
Os avaliadores constataram
bochechas mais definidas, além
de peles mais firmes e viçosas.
Ainda, estimaram que a idade
aparente das participantes do
estudo diminuiu em três anos
em apenas 20

semanas..Embora realizá-los
com profissionais especializados
e habilitados reduza considera-
velmente os riscos de complica-
ções durante e após os procedi-
mentos, o fato é que existem
situações que fogem do contro-
le, como as alergias.
Tudo o que você tem que fazer
é dedicar apenas 10 minutos do
seu dia para realizar exercícios

específicos para tonificar os
músculos e a pele da face.
É gratuita!
Outro detalhe que torna a
ginástica facial mais vantajosa
quando comparada aos outros
procedimentos estéticos, É claro
que para alcançar resultados
duradouros, os exercícios faciais
devem ser incorporados à sua
rotina.

São muitos os estilos e
modelos, mas as cortinas sem
costura têm seu charme.
Para fazer essa incrível cortina
sem costura você vai precisar
de:
> Cola universal para artesa-
nato;
> Agulha e linha (somente para
colocar as argolas);
> 9 bases de argola (pequenos
itens que permitem colocar e

Cortina sem costura
retirar as argolas para a
lavagem da cortina);
>9 argolas;
>Tecido Voil (próprio para fazer
cortina).
O primeiro passo para fazer a
cortina sem costura é prender
as bordas do tecido com
alfinetes, para delimitar o
tamanho das barras. Depois
disso, passe o ferro levemente
por cima da dobra que você
marcou para delimitá-la melhor
e passar a cola universal para
artesanato no lugar certo. Uma
quantidade pequena da cola já é
suficiente, pois o tecido é fino e
ela se espalha bem, além de

secar em cinco minutos.
Para colocar as argolas
demarque espaços de 19 cm
entre cada uma (pode ser uma
distância menor, só não pode
ser mais de 19 cm,  senão o
tecido irá ficar caído e sem um
efeito legal). Após ter demarca-
do o tamanho do espaço entre
elas, costure as bases das
argolas e depois encaixe as
argolas.
É uma maneira bem prática e
barata de se confeccionar uma
cortina sem costura.  O
importante é usar a criatividade
e saber escolher uma cor que
combine com o ambiente que
você quer decorar.

Casos BizarrosCasos BizarrosCasos BizarrosCasos BizarrosCasos Bizarros
Cadáver é roubado em funeral por
causa de dívida
Funcionários de um necrotério
da cidade de Tema, em Gana,
roubaram um cadáver durante
seu funeral, fugindo com o
corpo. A motivação do rapto foi
a falta de pagamento da família
pelas vestimentas usadas pelo
homem morto durante o velório,
custando 150 cedis (aproxima-
damente R$ 104). Segundo o
jornal ganês Citi Fm Online, o
morto foi retirado violentamente
de seu caixão enquanto se
preparava para ser enterrado,
deixando toda os familiares e
amigos do homem não identifi-
cado em choque.
Um dos funcionários do
necrotério fez uma declaração
ao veículo, sob a condição de
permanecer anônimo: "O
coveiro que vestiu o corpo

cobrou R$ 104 pelas
vestimenta, mas a família
decidiu fugir com o corpo após
isso. Nós ficamos sabendo do
incidente e nos irritamos, por
isso, fizemos nossa ação no
cemitério. Nosso plano era
tirar o cadáver do caixão, em
uma tentativa de levá-lo em
segurança de volta ao necroté-
rio, até que o dinheiro fosse

pago".
Os familiares e parentes
conseguiram juntar o dinheiro no
momento, com a ajuda de uma
vaquinha dos presentes, e
fizeram o pagamento aos
funcionários, que aceitaram.
O funeral continuou e o corpo foi
enterrado sem demais proble-
mas, nas horas seguintes. A
ação foi registrada em vídeo.

SAÚDE

Sinais que as nossas
unhas da mão podem dizer
sobre nossa saúde

Mais do que um símbolo de
beleza, nossas unhas podem
revelar problemas de saúde.
Fique atenta às alterações e
saiba como reconhecê-
las.Você sabia que, além de
contribuir para a nossa
autoestima e ajudar a compor
o visual, nossas unhas
revelam como anda nossa
saúde?
Algumas alterações nas unhas
podem indicar que um proble-
ma de saúde está se instalan-
do em nosso organismo.
Conheça esses sinais e fique
atenta.
1. Unhas com manchas
brancas
Bastante comuns, as manchas
brancas que aparecem nas
unhas podem ser causadas
por uma pancada na região.

Além disso, elas podem indicar
uma possível deficiência de
zinco ou, então, a instalação de
uma anemia.
2. Unhas quebradiças
Unhas que se quebram
facilmente podem indicar
alguns problemas de saúde.
Entre eles, estão a deficiência
de ácido fólico, de vitamina C
ou de proteínas, a anemia e a
desnutrição. Se, além de
serem quebradiças, suas
unhas ainda apresentarem
furos, pode ser um sinal de
psoríase.
3. Unhas pálidas ou com
coloração alterada
Unhas saudáveis apresentam
uma coloração rosada e
tendem para o branco mais
próximo à base. Se as suas
unhas estão descoloridas ou
apresentam coloração diferen-
te disso, fique atenta.
" Unhas pálidas: anemia ou
deficiência de vitaminas;
" Unhas brancas: problemas no
fígado;

" Unhas esverdeadas: infecção
causada por bactérias;
" Unhas com listras vermelhas:
infecção nas válvulas do
coração;
" Unhas azuladas ou
arroxeadas: baixos níveis de
oxigênio no sangue.
4. Unhas grossas
Ter unhas fortes e resistentes é
diferente de ter unhas grossas
em excesso. Quando elas se
tornam difíceis de cortar, pode
ser sinal de algum problema.
Unhas que ficam grossas e
enrugadas possivelmente estão
com uma micose, isto é, uma
infecção por fungos.
Unhas grossas e quebradiças,
por sua vez, podem indicar um
problema na tireoide ou
psoríase. Já o engrossamento
repentino pode ser sinal de um
problema no pulmão ou na
circulação.

Sexo & SensualidadeSexo & SensualidadeSexo & SensualidadeSexo & SensualidadeSexo & Sensualidade
Como apimentar a Relação com
elegância e sensualidade?
Depois de um tempo, seja por
conta da rotina, afazeres,
correria ou outros motivos, a
relação sexual de alguns casais
acaba esfriando ou até mesmo
sendo deixada de lado.
A educadora e terapeuta sexual
Juliana Thaisa deixa claro que
dois pontos são extremamente

importantes na vida de um casal:
a intimidade e a comunicação.
"A comunicação somente é
possível se existir intimidade,
pois sem ela, a pessoa se sente
insegura para falar sobre suas
fantasias e desejos sexuais" - diz
Juliana. Além disso, "intimidade
não tem a ver com o tempo de

relacionamento e sim com a
conexão entre o casal" -
complementa a terapeuta.
Beijar
É preciso ressignificar a questão
do beijo, principalmente, quando
se trata de casais que já estão
juntos há algum tempo. Beijo na
boca é intimidade e vai ficando
para trás, como se não fosse
mais necessário. A maioria dos
casais acaba trocando apenas
selinhos e, com isso, a conexão
vai acabando.
Preparar uma noite romântica
Deixar o ambiente mais acon-
chegante e criar um clima de
sedução também é uma dica
que dá super certo.
É possível fazer isso deixando o
ambiente com uma meia luz,
espalhar velas aromáticas,
acender incensos, ou seja,
colocar elementos no ambiente
que tragam uma sensação de
conforto.
Viajar
Viagens a dois e o clima de hotel
são naturalmente afrodisíacos.
Explorar o quarto, complementar
com elementos sedutores,
preparar um jantar romântico,
tudo isso pode ajudar a apimen-
tar a relação.
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Pr. Edinaldo Cabral
Igreja Internacional da

Graça de Deus
de  Cesar de Souza -

Mogi

De mulher para Mulher
Falas de PLPs

Mulheres, tem o direito de
participar ativamente dos mais
diversos tipos de debates,
tomando decisões que influen-
ciarão no futuro de sua vida!
Quem quiser participar do
curso ou ter maiores informa-
ções procure o SASPE -
Serviços de Ação Social e
Projetos especiais.“Rua Gal.
Francisco Glicério 1332 -
Centro - Suzano. Ou ligue
4743-1600

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Fórum das Mulheres

Portanto, vós orareis
assim: "Pai nosso, que
estás nos céus, santifica-
do seja o teu nome (...)".
Deste modo, o Filho de
Deus inicia a oração
modelo contida na Bíblia
Sagrada, mais precisa-
mente em Mateus 6:9

Prece universalmente
conhecida, que alcança
toda a criação em suas

Carros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & Motos

E será que, sobrevindo-te
todas estas coisas, a bênção
ou a maldição, que tenho
posto diante de ti, e te
recordares delas entre
todas as nações, para onde
te lançar o SENHOR, teu
Deus.Deuteronômio 30.1

Para termos êxito em nossa
caminhada na Terra, o Senhor
nos orienta a preferir sempre o
bem, a vida e tudo o mais que
procede do Seu Reino. Porém,
poucas pessoas se preocu-
pam em buscar o melhor e,
por esse motivo, vivem sob a
opressão satânica, sofrendo
os males causados pelo

PODER PARA ESCOLHER
inimigo. Quem opta pela vida faz
a boa escolha, a qual o fará
bem-sucedido hoje e também
na eternidade. Não há como
desprezar aquilo que o livrará de
todo mal.
Se rejeitarmos a Palavra,
correremos no risco de tomar-
mos uma decisão equivocada,
que, certamente, nos encherá
de todo lixo do inimigo. Quem
elege a maldição nunca fica
satisfeito e, no fim, constata ter
se enveredado pela estrada
errada. Os sábios, no entanto,
dão crédito a tudo o que o
Altíssimo fala nas Escrituras,
sendo bem-sucedidos sempre.
O sucesso sobre toda armadilha

do Inferno depende de uma
palavra sábia: “Eu vou com
Jesus até o fim!”. O que você
diz?
A nossa vida reflete as decisões
tomadas no dia a dia, sejam
boas ou más. Devemos pedir
entendimento a Deus para
vivermos segundo a Sua
vontade e em comunhão com o
Seu Santo Espírito. Assim, Ele
nos mostrará o necessário para
desfrutarmos do Seu melhor.
Agindo com prudência, seguin-
do a Verdade, seremos vence-
dores em todas as coisas.
Uma das razões pelas quais
Deus não nos leva para o Céu
imediatamente, após alcançar-

mos a salvação, é para que
sejamos sensatos em nossas
escolhas. Desse modo,
mostramos a Sua sabedoria
em nos colocar no grupo de
redimidos. Os atos diários
apontam se seremos justifica-
dos ou condenados. Se
estivermos ao lado da vida,
nada do inimigo nos atingirá,
mas, se a recusarmos, optare-
mos pela maldição. Ora, quem
ceder às obras do mal provará
o ódio do diabo!
Devemos total respeito ao
Senhor, submetendo-nos em
amor aos princípios bíblicos;
assim, as promessas divinas
encontrarão em nós o endereço

certo. Porém, quem não mede
suas palavras é insensato o
suficiente para não selecionar o
que é bom. Muitas pessoas na
Igreja não dão atenção para os
ensinamentos bíblicos, e o
resultado disso é que vivem
mal e nunca provarão o bem.
Persevere em viver de acordo
com as Escrituras.
Quem escolhe a bênção aceita
o conselho do Todo-Poderoso,
mas aqueles que não vigiam
caem em transgressões. Se
essas pessoas não se arre-
penderem a tempo, jamais
experimentarão as dádivas do
Senhor. A Bíblia diz que nem
todos os que são de Israel são

israelitas (Rm 9.6). Para
pertencer a Deus, é preciso
nascer da água e do Espirito
(Jo 3.5). Jamais diga: “Uma vez
salvo, nunca se perderá”. Só
quem perseverar entrará no
Reino dos Céus!
Qual será a sua atitude? Quem
despreza a primogenitura, não
se reconhecendo como um
escolhido de Deus, nem com
lágrimas será aceito: Porque
bem sabeis que, querendo ele
ainda depois herdar a bênção,
foi rejeitado, porque não achou
lugar de arrependimento, ainda
que, com lágrimas, o buscou
(Hb 12.17).
Em Cristo, com amor,

NOSSOS PAIS…
necessidades e anseios,
para esta vida e para a vida
vindoura. Amém!!!
Em seu primeiro verso,
Cristo enaltece a figura do
Pai Todo Poderoso, ser
excelso e grandioso, mas,
que nunca perde sua carac-
terística principal, o amor
paternal, manifestando-o por
meio de sua graça bendita.
Como não poderia ser de
outro modo, esse mesmo

sentimento se faz presente
no coração de nossos pais
naturais (por óbvio, de forma
proporcional), porém,
igualmente existente; força
que os tornam pessoas
iluminadas, abençoadas e
capacitadas para cumprirem
suas missões no seio de
seus lares.
Figura tão importante na
vida do ser, que o próprio
Cristo ocupou-se em permi-

tir que José, esposo de sua
mãe Maria, desempenhasse
este papel imprescindível,
que o exerceu com discri-
ção e, ao mesmo tempo,
com maestria.
O mesmo se repete em
nosso viver, àqueles que tem
o verdadeiro privilégio de
terem seus pais presentes,
ou um dia o tiveram,
 podem testemunhar desta
graça maravilhosa… Bem

verdade que, diferente do
Pai Eterno, como seres
humanos, somos falhos e
cheios de defeitos,no
entanto, aos que se
deixam inundar pela pre-
sença do Espírito da vida,
tornam-se protagonistas de
uma casa feliz e edificada
na rocha.
Deste modo, no mês dos
pais, deixamos a nossa
singela homenagem e

respeito a estes verdadeiros
heróis, instrumentos de
Deus para a construção do
nosso caráter e da nossa
vida como um todo. Que  o
Ser Supremo retribua a
todo o bem que fazes à
cada um de nós.
Em Cristo, com amor!

Marcio Fatioli
Advogado e Pastor na

IIGD Sede Suzano - SP

"Eu,  Expedita Susete
recomendo o Curso de
Promotora Legal ( PLP), à
toda MULHER... , é um Curso
que envolve muitos sentidos
produtivos na vida. A Mulher
tem poderes e muitas vezes
não tem segurança se pode
expressar ...
Hoje temos sim ...
O curso é para aumentar o
equilíbrio da Mulher nas
situações constrangedoras,
abuso sexual, desprezo,
bulling, falta de respeito, falta
de Amor...
O Curso é muito precioso,
professores com experiência
e fatos verdadeiros para
ensinar como Ajudar a Mulher
que necessita de apoio moral
...
Lembrem se...
A Mulher é a menina dos
olhos de Deus...
O CURSO Acrescentou na
minha VIDA ,
AUTO- ESTIMA*
ATITUDES PARA COMBA-
TER O MAL
E VALORIZAR O BEM  *
CORRIGIR OS  ERROS *
ACERTAR NAS DECISÕES
no meu trabalho.
Na vida pessoal, os direitos
da MULHER, e dar autorida-
de ao nosso EGO para falar,
questionar, DENUNCIAR o
que está ERRADO causando
um verdadeiro sofrimento

para a VIDA da MULHER ..
Enfim os  Beneficios do
CURSO para mim foram
muitos, e são Benéficos até o
presente momento...
Meu agradecimento especial
a minha querida amiga
Doutora Sandra Lopes
Nogueira a Cordenaradora
do Curso de Promotora Legal
Popular
É um resumo do Curso de
Direto a qual me convidou
para participar .."

Mais de 30 países irão receber
carregadores com auto-
atendimento e diversas opções
de pagamentos
Com a popularização dos
carros elétricos, recargas
deixarão de ser gratuitas em
todo o mundo
A fabricante de carregadores
elétricos Tritium anuncia uma
nova parceria global, dessa
vez com a Transaction
Network Services (TNS), para
contar com a infraestrutura e
expertise da TNS para que
clientes possam realizar os
pagamentos em seus carrega-
dores.
Graças à parceria, os carrega-
dores de corrente contínua
(DC) da Tritium irão contar
com o hardware de pagamento
fabricado pela Ingenico, que é
líder em soluções de paga-
mentos globais há mais de 30
anos.
Os usuários dos carregadores
da Tritium poderão realizar
seus pagamentos antes ou
após a recarga, e poderão
pagar em débito, crédito
através de cartão de crédito,
NFC, Carteiras digitais ou até
mesmo QR Code.
Para os gestores dos carrega-
dores, a nova solução irá

Novos carregadores elétricos pagos serão
instalados no Brasil

Se suportais a correção, Deus
vos trata como filhos; por que,
que filho há a quem o pai não
corrija?
Hebreus 12:7
Que filho há a quem o pai não
corrija? Esta é a pergunta que
faz o escritor da carta aos
Hebreus. Vivemos, hoje em
dia, numa sociedade que acha
que a demonstração de

Deus é Pai

qualquer tipo de afeto é deixar a
pessoa fazer tudo aquilo que
bem desejar, não importa as
consequências. E por incrível
que pareça, isso é algo que tem
adentrado até mesmo a igreja
de Cristo, nesses últimos dias.
Muitos são os que querem ser
recebidos por Deus como filhos.
Porém tais pessoas não querem
se sujeitar a Santa palavra e

nem gostam de serem repreen-
didas.
A ideia de que Deus é Amor, na
verdade anda um tanto
distorcida na mente de muitos.
Por conta do sistema mundano
que hoje vivemos, onde um pai
não tem se quer o direito de dar
um doa educação para os
filhos,  onde o próprio estado
quer ditar as regras, através de
ideologias infindáveis, para os
nossos filhos. Vemos que esta
mesma visão está adentrando o
corpo de Cristo.  Porém como
podemos observar no texto em
questão, o Senhor está deixan-
do claro, que Ele como bom

Pai, que Ele é, corrige e castiga
a todos quanto recebe por filho.
Amar alguém não é fazer os
gostos e vontades dessa
pessoa, até porque o amor não
é fingido (1 Co 13).
Deus é Pai, por isso Ele corrige
todos os seus filhos.
E vocês meus amigos, tem
aceitado a correção do Senhor
ou você é apenas um bastardo.
Em Cristo com Amor.

oferecer além dos terminais de
pagamento de alto desempenho,
relatórios abrangentes de
administração, e um
processamento seguro dos
pagamentos.
"Estamos orgulhosos desta
parceria com a Tritium para
trazer nossas principais opções
de pagamento para seus
premiados carregadores rápidos
DC", disse John Tait, Diretor
Executivo Global da TNS.
Os serviços da TNS nos
carregadores da Tritium estarão
em cerca de 40 países , e os

clientes contarão com terminais
modernos e intuitivos, com telas
sensíveis ao toque e leitores de
QR Code.
"Flexibilidade é uma filosofia
central da tecnologia da Tritium
e essa parceria com a TNS nos
permite oferecer opções e
flexibilidade adicionais aos
nossos clientes", afirma Jane
Hunter, CEO da Tritium.
Com o avanço da oferta e
consequentemente da venda de
carros elétricos e híbridos plug-
in, mais consumidores irão
precisar de estrutura de

carregadores, e em muitos
casos, a recarga deixará de ser
gratuita, devido ao aumento da
demanda.
Nesse sentido é importante que
sejam ofertados carregadores
com opções de pagamento, e
que seja o sistema mais seguro
possível, para manter a salvo
os dados bancários dos
clientes.
No Brasil, já existem carregado-
res da Tritium, enquanto a TNS
opera em frentes de gestão de
pagamentos e até rastreio de
veículos e monitoramento.

Noventa anos depois da
conquista das mulheres
brasileiras pelo direito de votar,
elas podem decidir as eleições
deste ano que vai definir quem
será o presidente do país. De
acordo com as estatísticas
divulgadas recentemente pelo
Tribunal Superior Eleitoral
(TSE), as mulheres são a
maioria das pessoas aptas a
votar nas Eleições 2022,
seguindo a tendência de
eleições anteriores.

Voto das mulheres pode definir a eleição
Segundo os dados do TSE, dos
156.454.011 indivíduos que
poderão votar no pleito, marcado
para os dias 2 (primeiro turno) e
30 de outubro, em eventual
segundo turno, 82.373.164 são
do gênero feminino e 74.044.065
do masculino. O número de
eleitoras representa 53% do
eleitorado, enquanto o de
homens equivale a 47%.
A maior parte das eleitoras
brasileiras (5,33%), como
informou o TSE, está na faixa

que vai dos 35 aos 39 anos,
seguida por mulheres que têm
entre 40 e 44 anos (5,32%) e
pelas que possuem de 25 a 29
anos (5,20%). Entre as eleitoras,
há 87.400 mulheres com 100
anos ou mais.
O número de eleitoras também é
maioria no exterior. Das 697.078
pessoas que moram fora do país
e se habilitaram para votar para
o cargo de presidente da
República, 408.055 (59%) são
mulheres e 289.023 (41%) são

homens. Esses números
correspondem, respectivamente,
a 0,26% do eleitorado feminino e
a 0,18% do masculino do país.
A entrada das mulheres no
cenário eleitoral brasileiro foi
tardia. Elas só puderam votar a
partir de 1932, 108 anos depois
dos homens, assim mesmo por
opção — o sufrágio feminino
tornou-se compulsório em 1965.
Agora, no entanto, estão
recuperando o atraso,
deixando claro que sem seu
voto ninguém ganha.
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EconomiaEconomiaEconomiaEconomiaEconomia

Av. Mogi das Cruzes, 225

Jd. Imperador- Suzano

Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira

Cível-Criminal-Trabalho e
Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Faça um PRINT desse anúncio e ganhe um brinde durante a seção de fotos.

Com 61,3 milhões de brasileiros
sem saber se terão comida na
mesa em alguma das refeições,
com algum tipo de insegurança
alimentar e, deste total 15,4
milhões passando fome,
segundo relatório da Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU),
os comerciantes aproveitam
para vender produtos perto da
data de validade, soro de leite ao
invés do longa vida, feijão
quebrado, bandejas com restos
de queijo e presunto, carcaça e
pele de frango.
É a volta da chamada Lei do
Gerson, expressão que ficou
famosa na década de 1970,
após o ex-jogador estrelar uma
propaganda de uma marca de
cigarros que dizia: "Gosto de
levar vantagem em tudo, certo?
Leve vantagem você também,
leve Vila Rica!".
Como definiu o Wikipédia: "Na
cultura midiática brasileira, a Lei
de Gérson é um princípio em
que determinada pessoa ou
empresa obtém vantagens de
forma indiscriminada, sem se
importar com questões éticas
ou morais".
De acordo com reportagem da
equipe da Agência Mural de
Jornalismo das Periferias, a
crise e a inflação têm levado os
donos de supermercados a
venderem esses produtos.
Diante da incapacidade das

pessoas de comprar produtos
como leite, frios, feijão e frango,
supermercados estão venden-
do alternativas com menor
valor nutricional ou até mesmo
sobras. Areportagem encontrou
o "feijão fora do tipo", composto
por 70% de grãos inteiros e
30% feijão bandinha [partido]. A
venda dele é autorizada desde
que esteja identificado, "cum-

prindo as exigências da marca-
ção e rotulagem".
Esse tipo de feijão saía a R$
8,48, enquanto o carioca
tradicional da mesma marca
custava R$ 9,98.  Mercados e
açougues estavam vendendo
carcaça e pele de frango em
sacos plásticos e bandejas.
Além disso, o soro de leite e
misturas condensadas se

tornaram uma alternativa, já
que uma caixa de leite varia de
R$ 8 a R$ 10. Os supermerca-
dos tem oferecido o soro de
leite, que nada mais é que a
sobra do leite utilizado na
produção de queijos.
Especialistas explicam que,
além de o gosto não ser o
mesmo, o valor nutricional
também é alterado. "Como o
soro de leite é um subproduto,

em comparação com o leite ele
acaba tendo menos proteína,
menos gorduras totais e menos
cálcio", explicou ao jornal a
nutricionista Ana Cláudia
Mazzonetto.
Ainda os especialistas alertam
que a substituição de produtos
tradicionais por alternativas
menos saudáveis trará também
obesidade, hipertensão,
diabetes mellitus e dislipidemia

em maior porcentagem.Colocar
à venda restos de comida, que
geralmente iam para o lixo, tem
se tornado cada vez mais
comum.
Com mais de 15 milhões
passando fome no Brasil,
cresce o número de pessoas
que se alimentam de produtos
como carcaça e pele de frango
comprados ou obtidos por
doação.

SUPERMERCADOS VENDEM RESTOS
DE ALIMNETOS!
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05 Escorpião 23/10

a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se
Virgem 23/08 a

22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTO O O O O ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADA:A:A:A:A:

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Peixes  20/02 a
21/03

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

TERRA NOVA IMÓVEIS
Administração de Condomínios

4799-1405

Contabilidade
ANDREA THOMAZ

Fábio Ap. Doll de Moraes,
Tenente Coronel da Reserva

Flor de Lis
Suzano

Segredos
Ligados
Lembra
Sempre que ando à noite
Escuto-a, que me fala:
Grande é o amor que exala
Reconheça por favor
Este tem o seu calor que acerta
como açoite
Deste lado o amor.
Olho o céu e me encanto

Lendo estrelas lá no alto
Indicando o caminho certo
Garantindo a minha calma
Agregando a vida, que dê certo
Do coração que se incendeia
Ouve o pranto da estrela
Sempre o canto das estrelas

Liga a vida a minha rima
Envaideço
coma beleza
Mesmo
estando
refletida
Bem nos olhos
da amiga
Risonha e
querida
Acalento com a
cantiga

PARA PROTEGER O SEU LAR
Coloque um pouco de sal grosso
em 1 copo com água, tampe e
deixe perto da porta de entrada
da sua casa, em um local visível,
durante 3 dias. Passado esse
tempo, jogue a água em 1 pia
qualquer e o copo no lixo. Para
que a simpatia tenha um resultado
melhor, troque a mistura todas as
manhãs.

Se você não lutar por
alguma coisa, será
vencido por qualquer
coisa

Viver é um desafio diário. A vida
não nos dá trégua, não importa o
momento pelo qual estamos passan-
do, o mundo não vai parar para
esperar que nós recuperemos o
fôlego.

O trem continua andando e nós não
podemos ficar para trás, ainda que
em muitos momentos apenas
tenhamos a vontade de contemplar
a paisagem e deixar o trem partir
por entre as montanhas.

É verdade que em alguns momentos
precisamos recuar. Andar mais
devagar, mas se paramos somos
atropelados. O mundo exige de nós
que sejamos fortes, mas isso não
significa ser duros, nem com a
gente e nem com os outros. É
preciso encontrar um meio termo,
nem muito ao céu e nem muito à
terra.

A nossa saída, em muitos momen-
tos, é aprender a ouvir o nosso
coração. É ele que dá a nós o ritmo
da vida. Em alguns momentos é
preciso fazer silêncio para saber
que passo dar, em qual estação do
trem descer e como continuar a
viagem.
Colaboração:

4744-5514

>Como limpar rejunte de porcelanato
com vinagre
Aplique o vinagre de álcool claro, puro,
em todo o rejunte;Deixe agir por no
máximo 20 minutos para amolecer a
sujeira;
Cuidado para não deixar o vinagre
secar no rejunte, se isso acontecer,
jogue um pouco de água e mais
vinagre por cima;
Esfregue o rejunte com a ajuda de
uma esponja ou escovinha - o que for
mais prático para você;
Jogue água para tirar o vinagre do
piso completamente e finalize a
limpeza do porcelanato de acordo
com a sua preferência.

O trem da
vida

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

Mercúrio na área da família fortalece
sua conexão com o lar, com suas
raízes e com seus conviventes,
beneficiando a gestão do cotidiano
doméstico e gerando cumplicidade
nos relacionamentos.

A proatividade com que você se
posiciona não pode monopolizar o
espaço coletivo. Busque se harmoni-
zar com o entorno. Sua autoconfiança
pode se elevar no setor comunicativo
e em seu signo, o que lhe permite
articular ideias e ações de forma
virtuosa.

É preciso inteligência emotiva para
conter a impulsividade. Afloram a
objetividade e senso prático em favor
da gestão do cotidiano e dos desafios
que a cercam. O planejamento deve
ser bem estruturado e os movimentos
precisam ser calculados.

Intercâmbios em grupo tendem a se
intensificar, mas conflitos também
podem aflorar. O pensamento ganha
estrutura com a passagem de
Mercúrio para seu signo, favorecendo
com a articulação de ideias e com
sua capacidade de ponderar.

Procure seguir confiante, mas com a
cautela necessária, a fim de atingir
seus objetivos. A maior consciência
dos problemas e um forte dinamismo
podem lhe fazer atuar de forma
proativa na condução dos seus
interesses,

Sua capacidade de liderança pode ser
um diferencial, por isso busque usá-la
para inspirar as pessoas. Elevam-se
seu senso de coletividade no setor de
amizades, assim como sua força de
vontade com Marte na área espiritual,
o que tende a ajudar com uma
atuação coesa nos grupos.

Procure ser estratégica, buscando
ponderar sobre os prós e os contras
dos acontecimentos para minimizar
os riscos. Suas ambições tendem a
se elevar com Mercúrio na área
profissional e Marte na patrimonial, o
que lhe faz estruturar ações que
ajudem a atingir seus objetivos

Cuidado ao se envolver em conflitos,
já que as discussões ganham fôlego.
Uma postura dinâmica tende a lhe
levar a se abrir às oportunidades de
expansão individual e interpessoal,
pois Mercúrio e Marte transitam a
partir de agora pelos setores espiritual
e de relacionamentos.

Busque aproveitar para estruturar
ações que lhe ajudem a elevar a
eficácia das rotinas, pois Marte
adentra a área do cotidiano. Tente
mitigar os riscos nas práticas do
cotidiano frente à hiperatividade.
Mercúrio se desloca para o setor
íntimo, podendo favorecer a
introspecção.

É importante trocar ideias e articular
ações conjuntas, tendo o cuidado de
selecionar suas companhias para não
perder qualidade. Você pode ficar
sociável e intelectualmente engajada
aos grupos de interesse.

Procure valorizar a diversidade de
pensamento e evitar se impor. Suas
habilidades no trato humano podem
aflorar e ingressando nos setores
relacionados ao social e à comunica-
ção. Tente exercitar a diplomacia
diante do fluxo de ideias.

Tente se abrir ao diálogo com seus
pares e se mostrar colaborativa. Seu
envolvimento nas rotinas de casa e do
trabalho tende a se intensificar,  para
os setores ligados à família e ao
cotidiano, favorecendo o planejamento
das atividades e seus aspectos
práticos.

O funcionário chegou na sala do
patrão, e jogou todo o salário do
mês na mesa e disse:
-chefe, ,eu salário veio 100 reais
a menos.
O patrão indignado disse:
-engraçado que mês passado
botei 100 reais a mais e você não
disse nada!
Então o funcionário disse:
-pois é patrão, um erro eu aceito,
mas dois já é demais!

PÃO DE QUEIJO COM GOIABADA LOW
CARB

INGREDIENTES
" 300 g de ricota ou queijo minas
ralados
" 1 colher (sopa) de farelo de
aveia

" Orégano e sal a gosto
" 1 ovo inteiro
" 6 colheres (sopa) de tapioca
" 2 xícaras de goiabada
MODO DE PREPARO
1. 300 g de ricota ou queijo minas
ralados
2. 1 colher (sopa) de farelo de aveia
3. Orégano e sal a gosto
4. 1 ovo inteiro
5. 6 colheres (sopa) de tapioca
6. 2 xícaras de goiabada

INFORMAÇÕES ADICIONAIS
" Em uma tigela, misture todos
os ingredientes e mexa até formar
uma massa.
Coloque o forno para preaquecer a
200° C
Abra a massa na mão, recheie com
um pouco de goiabada e feche em
formato de bolinha. Repita até fazer
isso com toda a massa.
Coloque no forno e deixe assar por
aproximadamente 20 minutos.

" OBRIGADO
" FILHA
" FILHO
" PAI
" DEDICAÇÃO
" PRESENTE
" RESPEITO
" EDUCAÇÃO
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Social Por Edmara Martins Soares

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

Copix
Informática

Suporte e Serviços para Computadores

Rua Monsenhor Nuno, 294 - Centro
Suzano - SP

Telefone: (11) 4748-1116

Parabéns
vereador de
Poá
Edevaldo
Gonçalves
que comple-
tou mais um
ano de vida
no dia 13.
Que esse

ano seja ainda melhor do que o
que passou. Que seus sonhos
possam se tornar reais, e que
seja feliz em cada dia da sua
vida.

Parabéns ao
Secretário
de Comuni-
cação de
Suzano
Marcelo
Prado que
completou
mais um ano de vida no dia 29
de junho. Que consiga realizar
todos os seus sonhos e
superar todos os obstáculos
que surgirem no seu caminho.
Felicidades e muito sucesso!

Parabéns
Layza
Martins S.
de Oliveira
que
completou
mais um
ano de
vida no dia 16.Parabéns por
ser essa pessoa que é sempre
tão generosa! Desejo que você
possa conquistar seus sonhos
sempre. Você merece muita
alegria! Dê sua mãe e famílai
com amor.

Parabéns
Benedito
Mendes
Martins
que
completou
mais um
ano de vida
no dia 16.

Parabéns
Major
Hiram
Gouveia
que
aniversa-
riou no dia
15. Que
seu
coração generoso bata por
muitos e muitos anos, confir-
mando o que muitos já sabem:
és uma pessoa de grande valor
e, como tal, merece e deve ser
muito

Á Cely Miguel
que comple-
tou mais um
ano de vida
no dia 16.
Feliz aniver-
sário,  muitos
anos de vida
e muitas
bênçãos.

Que a sua alegria e o seu amor
sejam espalhados e notados
por todos os lugares onde você
passar!

Que você celebre seu dia
especial junto dos que mais
ama, e que o seu coração se
aqueça com todo amor que
receber.

Parabéns
Jaqueline
Martins  que
completa
mais um ano
de vida ano
dia 27. Que
você seja
presenteada
com muita

saúde e a sua vida seja de
muito sucesso e grandes
realizações.

Parabéns
Tatiane
Aparecida
Duque
Germano
que
completa-
rá no dia
29 mais
um ano de
vida. Você merece tudo do bom
e do melhor que a vida pode te
proporcionar. Você é luz e
ilumina todo caminho por onde
passa. Feliz aniversário.

Parabéns
Gabriel
Talarico
Moreira
que
completou
mais um
ano de
vida no dia
12. Que seu novo ano te traga
muitas oportunidades, dias
ótimos e crie memórias
inesquecíveis. Você merece!

Parabéns
Fábio Ferraz
dos Santos
que comple-
tou mais um
ano de vida
no dia 3.
Que você
alcance
todos seus objetivos e realize
todos seus sonhos, que nunca
falte amor, carinho, saúde e
prosperidade

Parabéns Lucas Yudi Matsui que
completou mais um ano de vida no dia
27 de junho. Que você possa aprovei-
tar em meio aos abraços das pessoas
queridas. E que DEUS o abençoe
muito!

Felicidades
Josiani Emiko
Noguchi
Matsui, a Josi ,
que completa
no dia 20 mais
um ano de
vida. Que
você se rodeie
de pessoas

que te amam e busque fazer o
que te faz feliz. Que o sucesso
seja seu pareiro, por que você é
pessoa tão especial.

A você
Domenica
Aparecida
Firmino, que
completará
mais um ano
de vida no dia
26.Tenha um
feliz aniversá-

rio, como também um feliz ano,
uma feliz existência e todas as
maravilhas da vida!

Parabéns Margarida Santos
Neves Miguel que aniversariou
no dia 1º. Você é uma pessoa
especial que merece tudo de
bom. Que DEUS a abençõe
muito

CONDEMAT é destaque no XI Prêmio
Prefeito Empreendedor do Sebrae
O CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios
do Alto Tietê foi um dos destaques da etapa nacional do XI Prêmio
Prefeito Empreendedor do Sebrae, realizada em Brasília. Com o
projeto Recicla Cidade, que visa o aumento da coleta seletiva
através do empreendedorismo, a região passa a ser reconhecida
entre as 15 melhores iniciativas do País na categoria Governança
Regional e Cooperação Intermunicipal.
Essa foi a primeira vez que o CONDEMAT, fundado em 2010,
participou do Prêmio Prefeito Empreendedor do Sebrae, que só
nesta edição contou com mais de 1.600 projetos, em oito diferen-
tes categorias, e mobilizou 1.172 prefeituras de todo o país.  A
região concorreu através da Prefeitura de Salesópolis, pioneira na
execução do projeto Recicla Cidade.
“Ganhamos a etapa estadual e agora destacamos a atuação do
Alto Tietê em cenário nacional, como o nosso projeto passando a
ser uma referência de boa prática para todo o Brasil”, disse o
prefeito de Salesópolis e vice-presidente do CONDEMAT,
Vanderlon Oliveira Gomes, ao lado dos prefeitos Caio Cunha, de
Mogi das Cruzes, e Rodrigo Ashiuchi, de Suzano, que participa-
ram da premiação.
Desenvolvido nas 12 cidades consorciadas desde o ano passa-
do, o Recicla Cidade atuou em parceria com 12 cooperativas de
coleta seletiva da região e auxiliou na criação e formalização de
novas cooperativas e de 13 lojas socioambientais. O projeto foi
responsável por um aumento de 72% na arrecadação de materi-
ais recicláveis e 97% na quantidade de embalagens de longa vida
recuperadas.
Além da premiação do Sebrae, o projeto Recicla Cidade fez do
CONDEMAT o vencedor nacional, no começo deste mês, do
Prêmio Estratégia ODS Brasil 2022, iniciativa ligada à Frente
Nacional de Prefeitos, que mobilizou mais de 140 projetos.

01- Anselmo José de Oliveira
02- Cida Esposa do PR Célio
02- Devaí Brito
02- Raquel da Costa Valeriano
03- Sydnei Renzi
05- Pr. Elmer M. Barbosa
05- Adilson Santos
05- Jhonis Martins
05- Claudio Inacio
06- Ver. Maizena de Suzano
07- Celso Lopes
07- Jacomo Salvador Bragheroli
07- Silas Alves Gonçalves
08- Erick Miller Bertan
09- Benicio Rodrigues S. Junior
09- Paulo Nabiça
10-  Ralph Jose de Souza
10- Alexandre Martins Monteiro
10- Marcos Carvalho Viana
11- Maicon Rodrigues Marques
12- Ivanildo Batista Campos
12- Robson Baltazar

12- Espedito J.Bezerra Mesquita
12- Adriana Nascimento
12- Simone Corsini
12- Nelson Tanuma
12- Wlademir Taboada de Faria
12- Willy Damasceno
13- Giovana Ribeiro
13- Paula Rocha
14- Danilo Dos Santos
15- Alexandre Del Carlo
15- Caique Sant Anna
15- Robson Farage
15- Dedé Mendes Ilustra
16- Cláudio Marcio dos Santos
16- Maria Fátima da SIlva
16- Gustavo Ferreira
16- Simone Miranda
17- André Luiz Moraes
17- Maria Monteiro
17- Andréia Franco Ferreira
18- Cristiano S. M. Carvalho
18- Antonio Rodrigues A. Júnior

18- Ney Sarmento
18- Marcos Costa
19- Suami de Azevedo
19- Marcelo Chaves
19- Igor Silva Lopes
19- Larissa Gomes
19- Daniela Marques Guedes
19- Eduardo Tallarico
19- Brenda Andrade
20- Laura Amorim
20- Waldenor S. Cartano Junior
21- Luciana Constantino
21- Augusto de Jesus
22- Ana Karolina B. dos Santos
23- Irineu Junior(Fotógrafo)
23- Karina Dalva
23- Simone Qualharelo
26- Gustavo dos Santos
26- Roberto Yoshyiro Harada
28- Decio Mordoni
29- Ernany Barbosa da Silva
30- Valdemir Patrício
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

Dr. Epaminondas
Nogueira

Fábio Ap. Doll de
Moraes, Tenente Coronel da
Reserva. Mestre em ciências
Policiais de Segurança Publica,
Auditor do Prêmio Polícia Militar
da Qualidade, Cursos de
Cinotecnia, Negociação em
Crises com Refém, Transito
Urbano, Instrutor de Direitos
Humanos voltados à atividade
Policial no 35º BPM/M
Itaquaquecetuba

André Luiz Costa de
Melo
Escrivão de PolÍcia- DP
Central de Suzano

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

LIGUE E TIRE AS SUAS DÚVIDAS! JÁ ESTAMOS ATENDENDO!

Julho mês de férias, ainda com o
calor das festas caipiras, mor-
mente consagradas a São João,
São Pedro e Santo Antônio o
santo casamenteiro, aliás muitos
casamentos são atribuídos à
influência do Santo, que sabe se
lá por que ficou com essa pecha
de alcoviteiro.
Em pesquisa descobri pela
internet uma explicação bem
plausível, mas, que de longe, não
é fidedigna para com o jovem
santo, pois segundo descobri,
morreu com apenas 36 anos,
mas que era um prodígio na
vocação que abraçou, mesmo
contra a vontade familiar, nascido
em Portugal, e com longa
peregrinação e pregações o
Santo chegou a conhecer São

Compras pela internet passou a
ser tendência  nos atuais dias.
Com a pandemia do Covid-19,
inflou ainda mais esta prática
futurista que possui suas vanta-
gens, mas deve-se ter cautela.
Inúmeros golpes são aplicados.
Sites de anúncios de vendas são
acessíveis a todos (esta é a
intenção), mas assim como
surgem os interessados de boa
fé, também há os golpistas que
se provalecem  do ardil para obter
vantagem ilegal diante das
negociações.
Há um novo golpe em Voga,

O assédio moral e sexual no
ambiente de trabalho, era um
tema até bem pouco tempo,
muito mais relacionado a
condição feminina, do que
propriamente a todo e qualquer
trabalhador.
Hoje a sociedade já enxerga
que o assédio moral e sexual,
independe do gênero do
assediador e do assediado, e,
também nem sempre do
cargo, assim pode acontecer
entre trabalhadores do mesmo
nível e do mesmo gênero.

Francisco de Assis, outro Santo
que merece muita atenção e
carinho, mas Antônio de
Bulhões ou de Lisboa como
também é conhecido, morreu
em Pádua na Itália, ficando
mais conhecido, ao menos no
Brasil, como Santo Antônio de
Pádua.
O milagre que teria dado ao
bondoso Padre Agostiniano a
alcunha de casamenteiro foi
que uma jovem que não
possuía o dote para contrair
matrimonio, como era o
costume na época, ajoelhou-se
aos pés de uma imagem de
Santo Antônio e pediu sua
interseção, quando teve a visão
do santo que lhe entregou um
papel e indicou um mercador

que deveria dar o peso do papel
em escudos de prata, a moça
assim o fez e o comerciante
pouco se importou, mas por ser
fiel ao Santo assim o fez e
impressionou-se que o papel
pesou o equivalente a 400
peças de prata, quantia que
havia prometido ao Santo,
desta forma o Santo ajudou a
Moça e o comerciante que
pagou sua divida. Isto teria
acontecido em Nápoles.
Assim vemos que o tempo
passa, mas as pessoas não
mudam o santo desacreditado
em sua terra natal, Portugal,
encontrou sua vocação e
percorreu o mundo, pregando e
realizando prodígios.
O Messias já ensinava a seus

discípulos para que fossem
pregar em outras paragens e
que se não fossem recebidos,
batessem as sandálias e nem o
pó levassem.
Hoje vemos emissários que
não se comprazem em mal
falar de nossos governantes
em terras tupiniquins e vão
além mar para prosear as
maledicências, pois aqui
encontram ouvidos mocos.
O tempo está passando e as
máscaras vão caindo, as
eleições chegando e os falsos
profetas se levantando e
prometendo panaceias.
Não vamos nos enganar, os
bons costumes devem sempre
prevalecer, a moral é o caminho
mais doloroso e pedregoso, foi-

se o tempo do caminho suave e
das burras desbragadamente
escancaradas, não podemos
mais trocar o Brasil por
missangas e espelhos, já que
além-mar e detrás dos montes
as coisas não vão bem.
O tempo irá dar ou não razão
para estas palavras, vamos
manter o Brasil nos trilhos.
Que Santo Antônio proteja a
todos e que nossa pátria
amada Brasil siga firme e
protegida pelo manto sagrado
de Nossa Senhora da
Aparecida, para que nenhum
aventureiro tome posse das
rédeas desta próspera nação.
Que Deus de Pão a quem tem
fome e fome de JUSTIÇA a
quem tem pão.

A grande dificuldade que existe
é a comprovação dos fatos,
além de esbarrar quase
sempre no medo que em geral
o assediado tem do
assediador. Judicialmente,
tanto em casos que estejam no
ambiente de trabalho, como os
que são fora desse ambiente, é
o assediado, que tem que levar
para a justiça a prova de que
está sofrendo o assédio. Essa
não é uma prova fácil, porque
muitas vezes o assédio
acontece quando a pessoa

está sozinha com o
assediador, mas existem
algumas providências que
podem ser tomadas para tentar
obter as provas necessárias,
como tentar filmar ou gravar as
situações de assédio, e,
também conversas de
WhatsApp, podem ajudar na
comprovação.
Outra possibilidade é falar com
outras pessoas que
eventualmente possam estar
passando pela mesma
situação, porque várias

denúncias juntas têm mais
força. Algumas empresas têm
canais de comunicação onde é
possível realizar denúncias, até
anônimas, mas essa é uma
realidade bem limitada, e ainda
assim, nem sempre as
denúncias são investigadas.
Em alguns casos o assédio é
tão forte que pode causar
problemas psicológicos, então
é importante, que se busquem
laudos médicos que
comprovem que os transtornos
estão sendo causados pelo
ambiente de trabalho.
Diante de uma situação de
assédio, o trabalhador pode
entrar com uma Ação judicial
de Rescisão do Indireta do
Contrato de Trabalho, porque a
manutenção de um ambiente
de trabalho saudável e
respeitoso é obrigação da
empresa, quando a empresa
não proporciona tal ambiente
ou não toma providências, para
que o assediador seja punido
ou desligado da empresa,
deixa de cumprir uma de suas
obrigações para com o
trabalhador, nesse caso, é

possível encerrar o contrato de
trabalho e receber todas as
verbas rescisórias como se a
empresa houvesse realizado a
demissão. Ainda judicialmente
é possível também pedir uma
indenização por Danos Morais
contra a empresa, mesmo que
o assédio aconteça fora do
ambiente de trabalho, mas
tenha alguma relação com o
trabalho.
O assédio não tem gênero, não
escolhe por idade, nível social,
capacidade intelectual, ele
acontece e tem que ser
combatido, e o combate
sempre depende de uma
colaboração entre as pessoas,
não se trata de camaradagem,
mas de uma obrigação moral.
A busca por um advogado
especializado é
importantíssima para que com
a orientação correta, os
direitos sejam preservados.

Eu pedi uma oração ao querido São João...

Anúncio de veículo muito barato? Cuidado
com o falso intermediário!!

denominado "o falso intermedi-
ário".  Uma pessoa anuncia um
veículo automotor (automóvel,
motocicleta etc) e o golpista
"plageia" o anúncio e também o
anuncia em rede social.  O
interessado na compra que
teve a infelicidade de visualizar
a postagem do golpista entra
em contato e passa a negociar.
Geralmente o valor é abaixo do
anuncio real, o que faz com que
o interessado tenha maior
anseio em consumar o negó-
cio. O vendedor fraudulento
também entra em contato com

o verdadeiro vendedor e avisa
que um amigo seu irá ver o
bem anunciado.  O encontro é
marcado e há neste enredo
uma peculiaridade. O golpista
pede ao interessado para não
comentar sobre valores com o
dono do bem.
Após a visita, a vitima tem
contato com o bem anunciado
e nada desconfia. Realiza uma
transferência bancária para
conta indicada pelo  golpista e
quando vai retirar o objeto da
negociação percebe que foi
logrado, visto que o proprietário

do veículo, informa que nada
recebeu e naturalmente não o
entrega. Como de praxe, após
conseguir a vantagem ilícita, o
criminoso bloqueia redes
sociais.
A vitima, não se atenta a fatores
importantes, como no ato de
realizar a transferência,
geralmente por PIX.
O nome do beneficiário é
diferente do proprietário.  Antes
de finalizar a transferência,
deve-se conferir o nome do
titular da conta.  Outra questão
importante: não desconfia

quando o criminoso pede para
não comentar o valor do bem
com o proprietário!
Nada melhor do que negociar
diretamente com o proprietário,
marcando encontro, verificando
documentação do veículo,
realizando um contrato,
observando com cautela a
conta a ser depositada. Se
possível, peça auxilio a um
amigo, pois uma segunda
opinião sempre é saudável.
Desconfie sempre do interme-
diário, principalmente quando
sequer o vê de corpo presente.

Assédio Moral e Sexual no Ambiente de Trabalho

Retomada do Anime Friends lota Anhembi
Depois de três anos de
espera, nos dias 8,9 e 10
foram de fortes emoções para
os fãs de cultura pop oriental.
Mais de 90 mil pessoas
passaram pelo Anhembi nos
três dias de Anime Friends,
que ofereceu mais de 30
horas de diversão. Organizado
pela Maru Division, o festival
entrou com o pé direito para o
Calendário Oficial de Eventos

de São Paulo.
Estiveram no Brasil, especialmente
para o Anime Friends, astros do
pop asiático, como os atores
Takumi Tsutsui e Hiroshi Watari,
estrelas de Jiraya e Sharivan,
respectivamente; o ilustrador
Kaida Yuji, famoso pelas suas
artes de Godzilla e Ultraman; a A1,
autora de “On or Off”, a cantora
Matsuko Mawatari, conhecida por
interpretar as canções originais do

anime Yu Yu Hakusho; a banda I
Don’t Like Mondays, o grupo
One N’ Only e o trio Baby Beard.
Os artistas brasileiros também
brilharam. Os dubladores
Guilherme Briggs, que dá voz a
nomes icônicos das telonas
como Buzz Lightyear e
Superman, Wendel Bezerra,
famoso nas vozes de Son Goku
(Dragon Ball) e Bob Esponja,
Marco Ribeiro, Christiano

Torreão, Miriam Ficher, reconhe-
cidos pela dublagem de Yu Yu
Hakusho, receberam o carinho
do público que cresceu assistin-
do animes. E os fãs de livros e
mangás tiveram acesso as
novidades e lançamentos das
principais editoras do país. Ao
todo, mais de 60 toneladas de
livros foram levadas para
comercialização no evento.
Tradição de solidariedade

Foram arrecadadas 15 tonela-
das de alimentos não perecíveis,
que foram doados para duas

instituições: a ONG Bem Querer,
e a Associação Pró-Excepcionais
Kodomo no Sono.


